

# 新型コロナワクチン接種に関するお知らせ

ワクチン接種の予約を忘れていませんか？9月30日(木)が町集団接種の最終見込み日です！

美郷町に住所を有する12歳以上の方を対象に新型コロナワクチンの集団接種を行っています。

接種を希望する方は、機会を逃さないよう、下記の受付期間に忘れずに予約してください。



## 受付期間

【電話予約】9月6日(月)～9月8日(水) 午前10時～午後7時

【ネット予約】9月6日(月) 午前10時～9月8日(水) 深夜12時

## 予約方法

美郷町ワクチン接種センターへの電話またはネット予約(右のQRコードを読み取ると予約サイトに直接アクセスできるほか、町ホームページからもアクセスできます)



## 接種日時および会場

1回目接種日	2回目接種日	時 間	会 場
9月19日(日)	10月10日(日)	午前9時～午前11時30分	美郷町公民館(飯詰字北中島)
		午後2時～午後4時30分 ★	
9月20日(月・祝)	10月11日(月)	午後1時～午後3時30分	美郷町中央ふれあい館(野中字下村)
		午後6時～午後8時30分 ★	
9月23日(木・祝)	10月14日(木)	午後6時～午後8時30分	美郷町北ふれあい館(土崎字上野乙)
9月26日(日)	10月17日(日)	午前9時～午前11時30分	美郷町北ふれあい館(土崎字上野乙)
		午後2時～午後4時30分 ★	
9月27日(月)	10月18日(月)	午後1時～午後3時30分	美郷町中央ふれあい館(野中字下村)
		午後6時～午後8時30分 ★	
9月30日(木)	10月21日(木)	午後6時～午後8時30分	美郷町公民館(飯詰字北中島)

※12歳から15歳の方が予約できるのは「★」印の日程で、コールセンターへの電話のみとなります。

※9月1日以降に満12歳を迎える方の接種については、上記の日程とは別に改めてお知らせする予定です。

※15歳以下の方が接種を希望する場合は、保護者の同意が必要となります。

※小中高生に関しては、接種後、副反応がみられ登校できない場合、欠席扱いとはなりません。

## 申・問

ワクチン接種の予約に関するご質問…美郷町ワクチン接種センター ☎0120(56)8970  
午前10時～午後7時(土・日曜日、祝日を除く)  
上記以外に関するご質問…美郷町新型コロナウイルス感染症対策推進室 ☎0187(84)4900

# 東京2020パラリンピック美郷町採火式

「東京2020パラリンピック美郷町採火式」が8月16日に坂本東嶽邸で開催されました。採火は、町内在住の大曲支援学校の高等部生徒3名が縄文式の火起こしで行いました。支援学校の生徒と保護者、町議会議員および町東京2020オリンピックを楽しもう会委員が見守るなか、4度目の挑戦で無事、「美郷町の火」がランタンに灯されました。「美郷町の火」は、町身体障害者協会会長が同日、秋田市で開催された秋田県集火式にお届けし、「秋田の火」となって全国各地とイギリスから送られる火と合わせり、パラリンピック聖火が誕生しております。



## ■大曲支援学校高等部 生徒による縄文式の火起こし



## ■「美郷町の火」の 町長への引き渡し



## ■秋田県集火式に届ける「美郷町の火」の引継ぎ

問〇町教育委員会 生涯学習課 スポーツ振興班 ☎0187(84)4916

「暑い、暑い」と言っていた今夏も終盤に来ました。例年であればビアガーデン大流行りのお天気でしたが、新型コロナで宅飲みが大半だったのではないかでしょうか。その分、多くの飲食店は大変な影響を受けていますし、夏の楽しみも奪われており、みなさんは「憎し、新型コロナ」という心境ではないかと思います。さて、その新型コロナウイルス、従来株やアルファ株から、現在はデルタ株が主流になりました。感染力が強いことに加え、一部でワクチン接種後に感染する「ブレイクスルー感染」も報告されており、大変な厄介者です。また、その拡大に比例し、低年齢層への感染例や若年層の重症化例、軽症者の後遺症例も以前より多く報道されているように見えますので、怖い相手でもあります。

しかしこの厄介者にも、私たちは立ち向かっていかなければいけません。残念ながら妙手はなく戦いの基本は地道な努力です。マスク着用、手指消毒、そして3密回避。「聞き飽きた」、「疲れた」との声が聞こえてきそうですが、粘り強さでがんばりましょう。

そしてもう一つが、何と言つてもワクチン接種です。一部でブレイクスルー感染の報告があるものの、だからと云つてワクチン接種は無力ではありません（お医者さん談）。首都圏の新規感染者で、ワクチン接種終了世代の65歳以上の割合が以前に比べて小さいのが、その証左ではないかと思います。

一方、副反応の報告も多くあります。接種部の痛みや頭痛、発熱などの頻度が高いようです。

が、それは数日で軽快するとのことです。ごくごく稀に別の副作用もあるらしいので、ご心配な方はかかりつけのお医者さんに相談し、接種について改めて考えていただきたいと思います。そしてそれを考える時期は、まさに「今」です。

任意接種ですので、何を判断基準にするのかは自由ですが、事実としての感染状況、感染者の状態などを踏まえると、特に働き盛りから若い世代の方には、接種を前向きに検討していくべきだと思います。また、ご家族で未接種の方がいたら、よく検討していただくよう、どうかお声掛けをお願いいたします。ワクチンは自分のみならず大切な人も守る「重要な武器」です。

## 考え方

# COLUMN WINDS

# コラム 風

松田知己

美郷町長



## 令和3年度美郷町成人式であいさつする 松田町長